



## EGIPTO MOVILIZA AYUDA HUMANITARIA

# Tras retraso de un día, hoy iniciaría la tregua en Gaza

Esta mañana se entregaría a 13 de los 50 rehenes pactados

**El gobierno de Israel confirma 35 cohetes lanzados desde Líbano**

DOHA  
AGENCIAS

El gobierno de Qatar informó que hoy dará inicio la tregua de cuatro días, entre Israel y Hamás, en la Franja de Gaza y la ayuda humanitaria “entrará lo antes posible”.

Majed al-Ansari, portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de Qatar, agregó que será liberado el primer grupo de 13 rehenes (entre mujeres y niños), de un total de 50, para entregarse a las autoridades israelíes.

La nación del golfo Pérsico ha desempeñado un papel clave en la mediación con Hamás, que también ha logrado la liberación de 150 palestinos presos en cárceles israelíes.

Estados Unidos y Egipto también ayudaron a negociar el acuerdo, que parecía haber topado con un obstáculo de último minuto. Un alto funcionario israelí dijo que hoy entraría en vigor, un día después de lo anunciado originalmente.

El gobierno israelí confirmó haber recibido una lista con los nom-

bres de los rehenes que Hamás tiene dentro de la Franja de Gaza y que serán liberados en esta primera tanda.

Mientras tanto, el Ministerio de Salud en Gaza, gobernada por Hamás, reanudó su recuento detallado de las víctimas palestinas de la guerra, diciendo que más de 13 mil 300 han muerto.

El director del hospital Al Shifa de la Ciudad de Gaza, Mohamed Abu Salmiya, fue detenido por Israel, informó un médico, en momentos en que el recinto está bajo control del Ejército israelí, que afirma que busca allí instalaciones militares del movimiento palestino.

Por su parte, Egipto movilizó, desde El Cairo, un convoy de ayuda humanitaria compuesto por más de un centenar de camiones que se dirigirán al cruce de Rafah, que conecta Gaza con el Sinaí, para entrar una vez iniciada la tregua.

En visita a Israel, el presidente español, Pedro Sánchez, reiteró ante el presidente israelí, Isaac Herzog, y el primer ministro Benjamín Netanyahu, su condena por el ataque terrorista de Hamás y el derecho de Israel a defenderse, pero que esa respuesta, “no puede implicar la muerte de inocentes,

incluidos miles de niños” en la Franja de Gaza.

“El número de palestinos muertos es insoportable”, señaló.

Defendió ante el presidente de la Autoridad Palestina, Mahmud Abás, que asuma el control de la Franja de Gaza una vez concluya el actual conflicto con Israel.

Por último, el Ejército israelí informó de que unos 35 cohetes fueron lanzados por milicias del sur de Líbano hacia Israel, un ataque previamente reivindicado por el grupo chií libanés Hizbulá, lo que representa el mayor ataque desde el 8 de octubre –cuando comenzó la escalada en la zona fronteriza a raíz de la guerra con Hamás– y uno de los mayores lanzamientos desde la guerra de 2006. No se reportaron víctimas mortales.



FOTOGRAFÍAS: EFE

**Guerra.** Columnas de humo tras un ataque israelí al norte de Gaza, ayer.



**Jerusalén.** El primer ministro belga, Alexander de Croo; el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, y el presidente del gobierno español, Pedro Sánchez, ayer.